

スマイル論田



論田小学校学校だより
第7号
令和6年11月15日発行

論田カーニバル

11月10日（日）の論田カーニバルは、天候が心配されていましたが、当日は秋晴れの爽やかな一日となりました。たくさんの保護者の方がご参加いただき、盛大に行われましたことに感謝申し上げます。オープニングでは「スマロンソング」をみんなで楽しく歌い、金管バンドによる素晴らしい演奏を聞きました。佐野PTA会長さんの挨拶の後、カーニバルがスタートしました。今年もPTA各専門部のコーナーがたくさん出店されました。各コーナーとも大盛況で、長蛇の列ができていました。また、運動場では、防災コーナーや野球の体験ブースもありました。各団体の皆様方にはたいへんお世話になりました。体育館では、バザーも開催されました。品物を提供いただいた保護者や地域の皆様のお陰で盛大に行うことができました。

論田カーニバルは、子どもたちの笑顔で溢れていたことが印象的でした。前日準備から当日の運営・片付けまで、子どもたちのためにご尽力いただいたPTA本部役員さんをはじめ全ての保護者や地域の皆様に感謝申し上げます。来年度も盛大に開催されることを願っています。



陸上記録会

10月5日は、徳島市・名東郡陸上記録会が、田宮のワークスタッフ陸上競技場で開催されました。記録会に向けて、放課後練習を積み重ねてきた高学年の学校代表の選手の皆様は、自己記録の更新を目指して全力で競技を行いました。他校の選手と素晴らしい陸上競技場で一緒に競技できる喜びを味わいながら、一人一人頑張りました。練習から本番まで自分の限界にチャレンジしてきたことに拍手を送りたいと思います。

また、この記録会で市・郡の代表となった選手の皆様は、10月26日に行われた、県大会でも自己記録更新を目指して、力いっぱい競技をすることができました。



トイレ洋式化工事

学校では、現在、外壁の改修工事が1月の完成を目指して行われているところですが、冬休みから校舎内のトイレ洋式化（一部）工事も始まることになりました。次々の工事で児童をはじめ保護者・地域の皆様方には色々ご迷惑をおかけします。トイレ洋式化工事は、前期・後期の2期に分けて行う予定です。期間は、最長で来年度の6月頃までを予定しています。学校では、できるだけ子どもたちの生活に影響が出ないように工事関係業者や市教委と相談をしながら進めてまいります。ご理解と協力をよろしくお願いいたします。